



Incendio en escuela de Villucura deja a 29 estudiantes sin clases: Hoy se realizará inspección

Seremi de Educación inspeccionará daños tras el incendio de la escuela internado en Santa Bárbara.

Se analizan alternativas para reanudar las clases.

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

Un total de 29 estudiantes se encuentran sin clases tras el incendio que destruyó por completo la escuela de Villucura, en la comuna de Santa Bárbara, durante la madrugada del sábado.

La emergencia se originó en el establecimiento de educación pública mientras cuatro alumnos y una funcionaria permanecían en el internado, quienes fueron evacuados a tiempo sin registrar lesiones.

De inmediato se dio la alarma a los voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Santa Bárbara que se trasladaron al lugar, aunque al llegar las llamas habían consumido gran parte de la precaria infraestructura.

Desde el municipio se informaba que los menores habían sido evacuados y que estaban a salvo junto con la persona a cargo de su cuidado, a modo de tranquilizar a la comunidad que se enteraba del lamentable hecho.

El alcalde de Santa Bárbara, Cristian Oses, es vecino del sector y llegó apenas supo de lo que estaba ocurriendo. Así pudo colaborar en el traslado de los niños que se encontraban en el internado de la Escuela de Villucura.

El jefe comunal manifestó posteriormente que todos deben estar unidos "para superar esta catástrofe" como fue calificada la pérdida total del establecimiento, donde él estudió.

Oses anunció para este lunes el traslado desde Concepción al sitio del suceso del seremi de Educación de la región del Biobío,



TRAS EL INCENDIO, sólo quedaron escombros del establecimiento donde estudiaban 29 niños y niñas del sector.

Carlos Benedetti, en compañía de profesionales de la unidad de infraestructura.

Según contó, la idea es habilitar lo antes posible las salas de clases para otorgar el derecho a la educación.

También, valoró las llamadas y mensajes de sus colegas alcaldes y parlamentarios, así como las visitas de autoridades.

De igual modo, agradeció la respuesta de la funcionaria a cargo de los niños y de los equipos de emergencia comunales.

Por su parte, el delegado presidencial provincial de Biobío, Javier Fuchslocher, afirmó que "lo importante es que no tenemos que lamentar pérdidas de vidas ni ningún lesionado".

Mencionó que este lunes se hará la inspección por parte de la Seremi de Educación y que "nos ponemos a disposición para la pronta recuperación del establecimiento".

Junto al delegado llegó el jefe provincial de Educación de Biobío, Pablo Ríos, quien señaló que "nos trasladamos de manera inmediata y felicitamos la pronta reacción de la ciudadana, además del aporte de Carabineros que de forma muy pronta vinieron a prestar ayuda. Nos ale-

gra que ningún niño resultara lesionado".

Por último, dijo que ya empezaron a trabajar para mantener el servicio educativo.

En actividades propias de su cargo se encontraba en la zona la diputada Karen Medina quien se presentó para ofrecer apoyo. De hecho, anticipó que representará la compleja situación en la Comisión de Educación de la Cámara Baja.

La parlamentaria dijo que es necesario reponer la infraestructura a la brevedad.

También, sostuvo que se debe resguardar la matrícula y la fuente laboral de 25 funcionarios entre docentes y asistentes de la educación.

De los 29 estudiantes, ocho vivían en el internado, pero la mitad se encontraban hospedados al momento de ocurrir la emergencia.



AUTORIDADES REGIONALES llegarán hasta Villucura para evaluar daños y planificar la reconstrucción del recinto escolar.



SE ANALIZAN ALTERNATIVAS para reanudar las clases y asegurar continuidad educativa a los estudiantes afectados.